
Pièces 12 Pièces

Superficie 420 m²

Référence 83441976

Prix 2 899 000 €

Le Vesinet
Maison à vendre (78110)
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Au  vésinet,  parfaitement  au  calme,  magnifique  propriété  de  640m2  avec  le

sous-sol,  sur  terrain  paysagé  de  1270  m2  rénovée  avec  goût  et  prestations  de

qualité.  Dans  cet  environnement  calme  et  verdoyant,  la  maison  comprend  au

rez-de-chaussée  :  hall  d'entrée  desservant  à  la  fois  une  triple  réception  avec

cheminée,  un  bureau/bibliothèque  et  sa  terrasse  extérieure,  une  cuisine  familiale

entièrement  équipée  avec  arrière-cuisine,  une  buanderie  et  une  master-bedroom

avec salle de douche. L'étage est accessible par un magnifique escalier en marbre

comprenant 8 belles chambres, 4 salles de bains, 1 ...

In  le  vésinet,  perfectly  quiet,  magnificent  640m2  property  with  basement,  set  in

landscaped  grounds  of  1270  m2,  tastefully  renovated  with  quality  fittings.  In  this

quiet, leafy setting, the house comprises on the ground floor : entrance hall leading

to  a  triple  reception  room  with  fireplace,  an  office/library  with  outdoor  terrace,  a

fully-equipped  family  kitchen  with  back  kitchen,  a  laundry  room  and  a

master-bedroom with shower room. The upper floor is accessed by a magnificent

marble  staircase  and  comprises  8  bedrooms,  4  bathrooms  and  1  shower  room.

The full basement offers a 2-car garage, ...

VANEAU BOULOGNE

41, route de la Reine - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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